

Las fuerzas heroicas de Franco prosiguen su avance victorioso por el sector del Ebro, habiendo conquistado ayer nuevas posiciones

Los rojos han sufrido gran número de muertos, dejando en nuestro poder cerca de doscientos prisioneros y mucho material de guerra

La aviación nacional bombardea el aeródromo de San Javier, incendiando los hangares y un depósito de gasolina y en Badalona una fábrica de material de guerra que fué alcanzada.

Tiros en la zona roja

Como se efectúan las ejecuciones en Barcelona

En "Le Journal" aparece un artículo firmado por uno de sus corresponsales en Cataluña, en el que se describe el terror de las ejecuciones en la zona roja, única parte del mundo, donde los condenados a muerte son prevenidos antes de su ejecución.

"En todas partes se trata de evitar que esos desgraciados sufran ante el abismo que bajo ellos se abre. En Francia, misma, se les oculta hasta última hora su triste destino y los condenados duermen tranquilos su última noche. Entre el fallo del tribunal y el momento de la guillotina, media muy poco espacio, tan poco, que los condenados no tienen tiempo para concentrar sus recuerdos en sus familiares y amigos y sentimientos cuya remembranza constituye para ellos el más horrible de los suplicios.

Pues bien, en la zona roja, en estos días, se produjo la barbarie que ya en ellos es antigua costumbre, de avisar a los sentenciados con anticipación la pena capital a que serían sometidos.

Entre los diversos condenados a muerte por crímenes políticos, figuraban varias mujeres hermosas, crímenes que tuvo por escenario el barrio de las Cortes de Barcelona, cerca de una casa en la carretera de Sarriá.

Los condenados recibieron la noticia que en la generalidad de los casos supone para ellos poner fin a una existencia de horror de torturas.

¿Cuál habría sido el crimen cometido para que unas mujeres pudieran sufrir el horrible castigo, en un país donde se dice que se está en estado normal y que los tribunales han reanudado sus funciones?

Seguramente habrían ayudado a algunos de sus compatriotas a escapar del horrible régimen tan poco español importado del extranjero que les había privado de libertad moral y de sus bienes. Seguramente habrían cometido el delito de intentar su fuga. Tal era el crimen de que acusaban a estas señoras, y a esas mujeres condenadas a desaparecer en el punto culminante de su belleza por los tiros de los fusiles disparados por los villanos rojos.

Algunos familiares; a fuerza de influencias, lograron visitar a los encarcelados, que caían tambaleantes entre los brazos de sus hijos y que a veces eran los mismos condenados a muerte los que les sostenían a ellos.

Los minutos iban pasando y con éstos las horas. Gracias a la facultad que tiene el espíritu humano de avivarlo todo, empezaban a hablar. El momento no había llegado todavía. Había sido fijada para ello la hora de las seis de la mañana. La noche parecía interminable. Parecía mentira que aquellas muchachas rebosantes de vida, se vieran caer y desaparecer anuladas para siempre sin que nada ni nadie pudiese suspender la marcha del tiempo.

La noche que hasta ahora parecía interminable va dando su fin. En el Oriente viene dibujándose la aurora y abriéndose paso el alba. Una camioneta para ante la ventana enrejada de la prisión. Se oyen carcajadas y conversaciones de los que se acercan por los condenados. Se abre la puerta y aquí ha terminado todo.

A partir de este momento nada recuerdo, he partido y no sé cómo me encuentro en la ciudad en medio de los transeúntes. Solo guardaba sobre sus labios la suave caricia de un beso. El grupo se puso en marcha y fué detenido bruscamente. Los seis sonaron en la torre de la Catedral, único campanario que existe en Barcelona.

He aquí un espectáculo lleno de horror que demuestra hasta donde llega la falta de humanidad de los rojos.

La España nacional celebra con hondo fervor patriótico y religioso la Fiesta de la Raza y de la Virgen del Pilar

ZARAGOZA CELEBRA CON LA MAYOR BRILLANTEZ LA FESTIVIDAD DE SU PATRONA

Misas en la Basílica. - Desfile magnífico de las fuerzas de la Guardia Civil. - La procesión de la Virgen del Pilar

Zaragoza, 12. - Con el máximo esplendor se han celebrado hoy en esta capital los diversos actos religiosos y profanos, con motivo de la festividad de la Santa Patrona, la Virgen del Pilar.

Por la mañana fué rezado el rosario de la aurora y a las ocho en la basílica del Pilar se celebró misa y comunión general, con asistencia de millares de fieles.

A las doce, en la evangélica capilla, tuvo lugar la misa solemne ofrecida por el benemérito cuerpo de la Guardia Civil a su venerada Patrona, acudiendo al templo todas las autoridades civiles y militares, jefes de la Guardia Civil, jefes de la Policía y de la Guardia de Asalto, un número elevadísimo de feligreses.

El glorioso general Varela revistió las fuerzas de la Guardia Civil antes de la misa, siendo estas muy vitoreadas por la inmensa muchedumbre que presenció su paso por las calles.

Por la tarde se celebró la tradicional procesión de la Virgen del Pilar que duró varias horas siendo cantadas a su paso originales saetas. La procesión fué presidida por las autoridades, figurando muchas muchachas aragonesas que se presentaron ataviadas con trajes regionales.

El tiempo ha sido espléndido y han sido muchísimos los forasteros que se han desplazado hacia esta ciudad, de distintos lugares de la provincia y otras regiones de la España liberada, con el fin de rendir a la venerada imagen su más sentido tributo de adoración.

El ex presidente del Consejo de Ministros francés monsieur Flandin, con sus hijos, ha llegado a esta capital. Su estancia tiene un carácter puramente particular.

EL EMBAJADOR RUSO EN LONDRES VISITA A LORD HALIFAX

Londres, 12. - El embajador de Rusia en esta capital ha visitado a lord Halifax, para protestar de la afirmación hecha ayer por un político inglés, respecto a que la U. R. S. S. ha estado mantenido en una actitud pasiva ante el problema que se a causa de su debilidad militar.

LA INTERESANTE CONFERENCIA DE EUGENIO MONTES SOBRE "LA FIESTA DE LA RAZA Y EL DIA DEL PILAR"

Zaragoza, 12. - En el Frontón Cinéma, ha pronunciado hoy su anunciada conferencia el ilustre escritor don Eugenio Montes, versando sobre el interesante tema: "La Fiesta de la Raza y el día del Pilar".

Eugenio Montes, con su verbo calido y estilo habitual, nos manifestó los grandes lazos espirituales que unen a España con América y el papel de nuestra Patria en esta nueva etapa de la humanidad.

El señor Montes fué interrumpido en varios pasajes de su magistral disertación, recibiendo al final calurosas ovaciones.

Esta conferencia fué radiada por todas las emisoras nacionales.

EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 12. - La capital guipuzcoana ha celebrado con toda solemnidad la festividad de la Raza y de la Virgen del Pilar.

Por la mañana se celebró, en la Iglesia del Buen Pastor, una misa, por la Guardia Civil, en honor a su Patrona, asistiendo todas las autoridades de la localidad y numeroso público, que ovacionó a las fuerzas del benemérito Cuerpo durante su desfile.

Después del Rvdo. Padre Montagut, pronunció una interesante conferencia en un teatro de la ciudad, tratando sobre la grandeza de la raza española.

EN BURGOS

Burgos, 12. - Se ha celebrado en esta capital, el día de la fiesta de la Raza, con diversos actos religiosos, que durante el día han dedicado a su Patrona las diversas Instituciones y agrupaciones que están colocadas bajo la advocación de la Santísima Virgen del Pilar.

La ciudad apareció engalanada y la industria y el comercio se han asociado a la festividad del día, cerrando sus puertas.

El Instituto de la Guardia Civil festejó a su Patrona con una misa, desfilando después por las calles de la ciudad.

El Cuerpo de Correos celebró asimismo diversos actos religiosos que se han visto concurridos, en conmemoración a la festividad del día.

EL ILUSTRE ESCRITOR SAMUEL ROS HABLA DESDE RADIO NACIONAL

Palabras patrióticas que son bello canto a la fiesta de la hispanidad

Burgos, 12. - Por el micrófono de Radio Nacional, pronunció en la emisión de esta noche unas patrióticas palabras el ilustre escritor don Samuel Ros, que regresa de América en cuyas tierras ha permanecido bastante tiempo, llevando a cabo una eficaz y brillante labor de propaganda nacional.

En estos momentos mismos, es posible, estoy casi seguro, que la otra España, la que tiene en su seno a los que no han sabido ni saben sentir, también pretenderán celebrar esta fiesta de la Raza. Pero yo que conozco la hispanidad íntegra, puedo decirles que mal pueden hablar de la Raza aquellos que la injurieron y con ella a todo un pueblo, causando en su cuerpo sangre con cuchilladas viles e infamantes.

La fiesta de la Raza nos corresponde a nosotros, pues somos nosotros quienes podemos conmemorarla y celebrarla, por que la elevamos y tenemos la tenemos puesta en las trincheras frente a lo que es antiraza, es decir, la sangre ordenada contra la sangre en confusión y desorden.

Hace un año que oía en castellano este grito que aquí puebla los ámbitos españoles, de Arriba España! y hoy, al poner mi voz en el viento para cantar la hermandad de nuestro suelo y el de los campos de América, entre nuestros corazones y nuestras almas, en su tono exacto y preciso, también lo pongo, en la seguridad de que encontrará eco ardiente en tre aquellos que allá sienten y quieren a España como madre y como santa. Arriba España!

Hace un año que oía en castellano este grito que aquí puebla los ámbitos españoles, de Arriba España! y hoy, al poner mi voz en el viento para cantar la hermandad de nuestro suelo y el de los campos de América, entre nuestros corazones y nuestras almas, en su tono exacto y preciso, también lo pongo, en la seguridad de que encontrará eco ardiente en tre aquellos que allá sienten y quieren a España como madre y como santa. Arriba España!

El discurso del ministro de Organización y Acción Sindical en el acto de clausura del curso del subsidio familiar

Santander, 12. - En el ministerio de Organización y Acción Sindical, ha tenido hoy lugar el acto de clausura del curso organizado con motivo del subsidio familiar, asistiendo más de doscientos progenitores.

El ministro de Organización y Acción Sindical, dirigido a los reunidos la palabra, dando comienzo con un expresivo saludo, diciendo que aprovechaba la oportunidad para exponer los trabajos de la ley del subsidio familiar, de acuerdo con las normas de la doctrina nacional-sindicalista.

Nosotros pretendemos - siguió diciendo - con la realización de esta ley, que cala hondo en la sociedad, que la mujer casada se reintegre a su hogar y sea en este donde su actuación preferente tenga lugar. Pretendemos que así sea en un futuro próximo y que las guarderías de niños no tengan razón de ser, cuando aquellos se hallen mejor cuidados en sus hogares. Entonces diremos nosotros, que dentro de la familia, cada uno ocupa el puesto que le corresponde.

Habrán muchachos sanos de espíritu y de cuerpo, y el trabajador se verá más lleno de contenido espiritual. La ley está concebida dentro del signo de la palabra justa que se llama hermandad. Hermandad en que todos los hombres y entre todas las clases de España. Es la obra del Movimiento y del Sindicato. Lo es del Movimiento, porque tienen que inventados la palabra, dando origen a un expresivo saludo, diciendo que aprovechaba la oportunidad para exponer los trabajos de la ley del subsidio familiar, de acuerdo con las normas de la doctrina nacional-sindicalista.

Nosotros pretendemos - siguió diciendo - con la realización de esta ley, que cala hondo en la sociedad, que la mujer casada se reintegre a su hogar y sea en este donde su actuación preferente tenga lugar. Pretendemos que así sea en un futuro próximo y que las guarderías de niños no tengan razón de ser, cuando aquellos se hallen mejor cuidados en sus hogares. Entonces diremos nosotros, que dentro de la familia, cada uno ocupa el puesto que le corresponde.

Habrán muchachos sanos de espíritu y de cuerpo, y el trabajador se verá más lleno de contenido espiritual. La ley está concebida dentro del signo de la palabra justa que se llama hermandad. Hermandad en que todos los hombres y entre todas las clases de España. Es la obra del Movimiento y del Sindicato. Lo es del Movimiento, porque tienen que inventados la palabra, dando origen a un expresivo saludo, diciendo que aprovechaba la oportunidad para exponer los trabajos de la ley del subsidio familiar, de acuerdo con las normas de la doctrina nacional-sindicalista.

El acto finalizó con la interpretación de los himnos.

Yo os pido que en vuestro papel activo, pongáis el máximo fervor y entusiasmo y entre vos otros contad siempre conmigo. Por España y el Caudillo. ¡Arriba España! ¡Viva Franco!

Como la guerra mundial en la que cifraban sus únicas esperanzas, ya no es posible, los rojos lo fían todo ahora, a una mediación, que los españoles dignos de este nombre, no pueden admitir jamás.

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca. - Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 12 de Octubre de 1938.

En el sector del Ebro, han seguido avanzando nuestras tropas, logrando conquistar nuevas posiciones, derrotando al enemigo que trató de impedir nuestra progresión y causándole muchos muertos, de los cuales han sido recogidos más de trescientos cincuenta. Se han hecho ciento noventa y tres prisioneros y se ha cogido gran cantidad de armamento, no clasificado aún, entre el que figuran armas automáticas y morteros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 9 al 10, fueron bombardeados el aeródromo de San Javier, incendiando hangares y un depósito de gasolina y una fábrica de material de guerra en Badalona que fué alcanzada.

Salamanca, 12 de Octubre de 1938. - III Año Triunfal.

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

FRANCIA SOLO MANTENDRA EN LA ZONA ROJA A UN ENCARGADO DE NEGOCIOS

Paris, 12. - La Prensa insiste en afirmar que monsieur Poncet será el designado para representar como embajador a Francia en Roma.

Francia, con el fin de demostrar su alejamiento de la España roja, no enviará, por ahora, un nuevo embajador a Barcelona y sólo mantendrá en su puesto en aquella ciudad a un encargado de Negocios.

EL FÜHRER Y LA VERDADERA PAZ DE MUNICH

La Prensa italiana comenta el último discurso de Adolfo Hitler

Roma, 12. - La Prensa de esta capital, comentando el discurso del Führer dice que tanto por su contenido como por la forma merece la aprobación sin reserva de los centros romanos. El Führer ha hecho resaltar que Alemania quiere la paz, incluso con los pueblos francés y británicos, pero no puede dejar en silencio el hecho de que tanto en Francia como en Inglaterra existan grupos que quieren la guerra contra los países totalitarios y que expresan su descontento por no haber sido aprovechada la ocasión sujeta para desencadenar la guerra.

Hace observar que esos elementos todavía no han perdido la esperanza de desencadenar una guerra, pero si esta que llegase a estallar, el mayor peligro sería para ellos.

Todo lo que queda por hacer, es pues, permanecer en paz, es decir, en la verdadera paz de Munich.

LEGA A MILAN EL EX PRESIDENTE DEL CONSEJO FRANCÉS, FLANDIN

Milán, 12. - El ex presidente del Consejo de Ministros francés monsieur Flandin, con sus hijos, ha llegado a esta capital. Su estancia tiene un carácter puramente particular.

EL EMBAJADOR RUSO EN LONDRES VISITA A LORD HALIFAX

Londres, 12. - El embajador de Rusia en esta capital ha visitado a lord Halifax, para protestar de la afirmación hecha ayer por un político inglés, respecto a que la U. R. S. S. ha estado mantenido en una actitud pasiva ante el problema que se a causa de su debilidad militar.

Don Eulogio Guerra Pérez-Septien

Capitán del Grupo de Regulares de Melilla número 3. Dió su vida por Dios y por la Patria en el frente del batallón, a los 22 años de edad.

Sus padres los Excmos. Señores don Carlos Guerra Zagala, Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos y doña María de los Llanos Pérez-Septien, hermanos María de los Llanos y Concepción; hermanos políticos doña Clara Quintana, viuda de Guerra, doña Pilar Claramunt; viuda de Guerra y don José Echevarri; tíos, sobrinos y demás familia.

SUPLICAN a sus amistades la asistencia a la misa de requiem que tendrá lugar por el eterno descanso de su alma el viernes 14 a las 11 de la mañana en Nuestra Señora de África.

Todas las misas que se celebren el día 18 en la misma Iglesia así como las Gregorianas a partir del día 19 a las 10 de la mañana y todas las que se celebren el día 21 en la Iglesia de San Francisco serán también aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venereo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de Africa 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, NUM. 4

El próximo día 15 dará comienzo en esta acreditadísima Academia el curso de 1938 - 39

Instrucción primaria, preparación para el ingreso en el Instituto y Universidad, repaso de las asignaturas de Bachillerato, clases para adultos, preparación para carreras especiales, etcétera, etcétera.

Horas de inscripción: de 11 a 12 y de 4 a 6

El porcentaje tan elevado de aprobados que ha obtenido esta Academia es su mejor recomendación.

No admite la España de Franco la mediación como grito final de la guerra. Millares de mártires, desde su sitio glorioso, dicen con nosotros: ¡Mediación, no!

Don José Santos Rosa

SEGUNDO ANIVERSARIO

Sub-Jefe de Falange de la Bandera de Marruecos. Dió su vida por Dios y por la Patria en el frente de tubre de 1926.

R. I. P. A.

Sus desconsolados padres, hermanos, tíos y primos. SUPPLICAN una oración por su alma.

La misa de "Réquiem" que se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África el día 14, a las diez de la mañana, y la rezada a las nueve en los Trinitarios Descalzos (Ronda), se aplicaran en su sufragio.

La festividad de la Santísima Virgen del Pilar

En nuestra ciudad se celebró ayer con gran devoción, la onomástica de las Pilaricas, que fueron muy felicitadas y obsequiadas.

Durante toda la mañana, se vio concurridísima la ciudad, y los templos llenos de fieles, habiéndose visto ocupadas todas las mesas que los diferentes establecimientos pusieron en sus terrazas, y reinando gran júbilo.

Por la tarde, aunque oscureció un tanto, los vecinos de Ceuta, que tenían deseos de celebrar honestamente la fiesta de la Capitana de la Tropa española y sus falanges se lanzaron a la calle, viéndose concurridísimos los paseos que por arte de magia se vieron convertidos en jardines, pues manojos de flores eran las caras de las simpatísimas chiquillas que lucían su garbo y hermosura por nuestras ruas.

Las camaradas de Falange, en su postulado de Auxilio Social, no dejaron en todo el día de ofrecer su plaquita, que cambiada por los obligatorios treinta céntimos, ha debido hacer ascender la recaudación en el día de ayer, a una suma importante de pesetas.

LA FUNCION DEL MARTES

El martes, con la función teatral anunciada en el Teatro Cervantes, dieron comienzo las fiestas organizadas en honor de la Santísima Virgen del Pilar.

El teatro se hallaba muy adornado, decorada la concha con las banderas de España y la Falange.

A derecha de la embocadura había un hermoso retrato de S. E. el Jefe del Estado y en la parte izquierda otro de José Antonio.

La sala presentaba un bonito aspecto, pues todas las localidades se hallaban ocupadas, así como las plateas, en las que había lindas muchachas que animaban el ambiente, ya de por sí simpático y alegre.

También todas las alturas se veían llenas, y en el consordeador griterío podía apreciarse estaban ocupadas las localidades por gente joven, platea de buen humor.

Fué puesta en escena, primeramente, el entremés "3 de Falange", que por su argumento muy patriótico y sentimental, fué del agrado del público, ovacionándose a Luisa Monsells, Carmen Avalos, Francisco Benet, Ginés Labrador y Francisco Gómez, felices intérpretes de la obra.

"Soliloquio en el mundo", diálogo lleno de chispeante gracia y al que dieron una admirable interpretación en creación genial María Luisa Monsells y Manuel Sánchez Pérez, también gustó mucho y fueron muy aplaudidos los artistas que le representaron.

La Avalos y Abelardo, pusieron céntrica en sus originales balles, que también fueron ovacionados sin cesar.

En sus canciones y recitales de versos, actuaron a maravilla los alumnos de "Papá Abuelo" y viejos conocidos nuestros Herminia González, Antónito Loizón, Jili y nena Portillo, Paquita Rejano, Ancho Rodríguez y otros varios niños que al finalizar sus finos trabajos, se escucharon muchísimos aplausos como premio de su actuación.

Como fin de fiesta, la "Ronda Aragonesa", ejecutó con sin igual maestría, numerosas jotas, que fueron cantadas con mucho estilo y bonita voz, por varios baturricos a los que el público hizo objeto de calorosa muestras de aprobación.

Por último, apoteosis final, siendo ejecutado por la "Ronda Aragonesa" el Himno Nacional, que fué escuchado por por todos en pie brazo en alto y con la mano extendida.

El público al salir del espectáculo, manifestó su gran satisfacción por la entretenida velada, siendo muchos los elogios que fueron hechos a las dotes organizadoras de "Papá Abuelo".

FESTIVIDAD RELIGIOSA

A las 8'30 de la mañana, se celebró en el santuario de Nuestra Señora de África misa de comunión general, que fué oficiada por el Ilmo. Sr. Vicario Capitular de esta Diócesis.

Finalizada la misa, por el mismo Sr. Vicario, fué repartido el pan de la Eucaristía entre los niños y niñas de las escuelas de la parroquia, que está situada la Parroquia, dirigidas por su profesora señorita Francisca Sánchez, y los niños por el profesor, sacerdote con Joaquín Yuncal.

La misa, fué acompañada al órgano por la señorita Antolita Martí.

A dicha misa, también asistieron Jerarquías de Falange Femenina, así como margaritas, flechas y camaradas de la Sección Femenina, acercándose igualmente a la Sagrada mesa de la Eucaristía.

La función resultó muy solemne.

MISA SOLEMNE EN HONOR DE LA SANTISIMA VIRGEN

A las 10'30 se celebró la solemne función religiosa, organizada por la Colonia Aragonesa, en honor de su reverendísima Patrona.

Asistieron al acto, formando la Presidencia, el General Jefe de las Fuerzas Militares, Coronel Jefe de la Circunscripción accidental, Jefe de Fuerzas Navales, Gobernador civil, Jerarquías de Falange, Alcalde de la ciudad, Jefes de Orden Público y Policía, así como representaciones nutridísimas del Ejército y la Armada, de las fuerzas vivas de Ceuta y gestores del Municipio.

La iglesia se hallaba profusamente iluminada, y el altar adornado con delicado gusto, aparecía la Virgen del Pilar, tan amada y reverenciada por el pueblo ceutí.

El amplio templo, estaba lleno de fieles devotos de la Santa Virgen, asistiendo asimismo

fuerzas del benemérito Cuerpo de la Guardia Civil, con armas.

La misa, solemnísimamente oficiada por el párroco, asistido de dos beneficiarios.

La orquesta y coros catedralicios, cantaron con gran maestría la santa misa, y la banda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. tocó el himno Nacional, en el momento de alzar.

El sermón, relacionado con la Virgen, fué pronunciado por el predicador a cuyo cargo corren las pláticas de la novena, muy ilustre señor Magistral de la Catedral de León.

El solemne acto, finalizó pasadas las 12 horas del mediodía, mereciendo plácemes y alabanzas de los numerosos fieles que asistieron a él, y que pue- de asegurarse sin temor a equivocarse, que ha sido una de las veces que más felices se han visto en aquel sagrado recinto.

DESFILE DE LA GUARDIA CIVIL

La Guardia Civil desfiló ayer marcialmente por nuestra ciudad, tanto al ir hacia el templo como a su regreso.

Rompía marcha la escuadra de gastadores, a la que seguían las bandas de trompetas y tambores de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., y la banda de música de la misma organización, marchando a continuación una compañía de los beneméritos guardias civiles.

Al pasar por las calles de nuestra ciudad, el pueblo que siempre ha tenido por este Instituto notoria fe y predilección, acogió su presencia con nutridos aplausos, que en la mayor parte de las ocasiones se convertían en ovaciones.

El espectáculo resultó gratísimo a todo Ceuta, que se congratulaba de que se le presentase una nueva ocasión de exteriorizar sus simpatías y cariño por tan respetada Institución.

Marcha a Algeciras don Luis de León

En el correo de la Península de ayer mañana, marchó con dirección a Algeciras, el General de Estado Mayor, don Luis de León Apalategui, que hasta días pasados ostentó el elevado cargo de Delegado Gubernativo de esta ciudad.

Al muelle, a despedirle, fueron el General en Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, el Coronel Jefe de la Circunscripción Occidental, Jefe de Fuerzas Navales y demás autoridades civiles y militares de nuestra ciudad.

También estuvo en el muelle de España, una gran representación del pueblo de Ceuta.

Deseamos al General León Apalategui un buen viaje, y que lleve un grato recuerdo de su permanencia en esta ciudad, al frente del Gobierno Civil.

Capítulo de bodas

En la mañana de ayer, festividad de la Virgen del Pilar, se efectuó el enlace matrimonial del joven comerciante de la localidad don Juan Angel Román Zaragoza con la encantadora señorita Pepita Medina Rodríguez.

El templo de Nuestra Señora de África donde se verificó la ceremonia estaba profusamente iluminado, asistiendo gran cantidad de familiares y amistades de ambas familias.

Terminada ésta, los asistentes al acto fueron espléndidamente invitados a un chulule y dulces, marchando seguidamente los novios en viaje de luna de miel.

Enviarnos al nuevo matrimonio nuestra enhorabuena deseándole felicidades sin cuento en su nuevo estado.

En la Academia Militar de Riffier

La próxima Jura de Bandera

El próximo domingo, día 16 de septiembre, se celebrará en la Academia Militar de Riffier, el acto de entrega de los diplomas a los nuevos alféreses provisionales de la 16.ª promoción del Arma de Infantería y la solemne renovación del Juramento a la Bandera que efectuarán los nuevos oficiales y los alumnos de la 17.ª Promoción.

A las nueve y treinta de la mañana del citado día se celebrará en el patio del cuartelamiento una misa de campaña y después de la Jura, un desfile.

Se procederá a continuación al reparto de los diplomas y los nuevos alféreses serán obsequiados con una copa de honor.

NI que decir tiene, que como los actos similares celebrados con anterioridad el día del dominio revestirá la máxima brillantez.

Letras de luto

FUNERALES EN EL SANTUARIO DE LA VIRGEN DE AFRICA

En la mañana de hoy, a las 10, se celebrará solemne funeral, organizado por la Colonia Aragonesa, en sufragio de las almas de los fallecidos durante el año anterior, de la Guardia Civil, Telégrafos y Colonia Aragonesa.

El acto, se verá concurridísimo, pues como saben nuestros lectores, los funcionarios de Telégrafos, así como la Guardia Civil y Colonia Aragonesa, tienen en nuestra ciudad una nutrida representación.

SOLEMNE FUNCION RELIGIOSA EN HONOR DE SANTA TERESA DE JESUS

El próximo día 15, a las 10 de la mañana, se celebrará en el Santuario de la Virgen de África, solemne función religiosa organizada por las señoras de Intendencia, en honor de la mística Doctora, patrona del glorioso Cuerpo de Intendencia.

Tenemos entendido que el pater noster de la Santa, correrá a cargo del M. I. Magistral de la Catedral de León, que con su elocuente palabras exaltarán las glorias de la bendita Santa Teresa de Jesús.

La libertad y democracia rojas son la máscara de la tiranía y del salvajismo

Lo que más indigna a los que han tenido la desgracia de vivir en la zona roja, es la tan repetida afirmación de que nos hallamos en una guerra entre un "legítimo Gobierno liberal y democrático" y unos militares absolutistas que quieren aniquilar las libertades del pueblo.

Estas aseveraciones retratan exactamente la indole moral y el cinismo de los marxistas, quienes fuera saber lo que estos sujetos hacen, no tiene más que averiguar lo que dicen. Lo uno es siempre lo contrario de lo otro. Sus hechos van al revés de las palabras. Hablan de libertad y democracia y todo el mundo sabe que es peor, más tranquilo y menos peligroso vivir en medio de la selva brava, expuesto a los ataques de las fieras, que en una población dominada por los rojos. Toda garantía de derecho ha desaparecido en esas ciudades; no hay leyes; no hay Justicia; no hay autoridad. La sociedad es un caos. Cualquiera puede quebrantar a mansalva los derechos de los demás. Con pertenecer a un Partido del Frente Popular, se tiene patente para robar, despojar y matar, sin que la víctima pueda defenderse de la agresión, ni el ofendi- do lograr la reparación del agravio. Muchas veces, los ataques parten de la fuerza pública. Otras, la mayoría de las veces, ésta coopera a los crímenes de iniciativa particular.

Así, el individuo yace aplastado bajo el peso de la mole. En tiempos normales, puede uno erigirse frente a la violencia privada; ante la pública que no se tienen energías ni para la protesta. Es el poder oficial el que está encima del individuo abrumado. La violencia de los anarquistas o de los socialistas, está tolerada, consentida y apoyada, por todos los Institutos armados, los Gobernadores, los alguaciles y los Juzgados.

En esa zona roja, se ha dado estado legal a la violencia. Por ejemplo, los célebres Tribunales Populares, las "checcas", no fueron una creación arbitraria de las masas, el Gobierno los aceptó, pues consistió que los autorizase la "Generalidad de Cataluña", por Decreto del 24 de agosto de 1936, número 239 del Boletín Oficial, "para que juzgase con arreglo a su conciencia moral y libremente en la forma que tuviesen por conveniente y por otro Decreto de 18 de septiembre del propio año, núm. 273 se les decía textual-

mente: "Que no existe más que una ley, la de vencer, y por ello la Justicia no debe ser otra cosa que fin para conseguirlo".

No es esto monstruoso? ¿Es esto legal y democrático? ¿No decía la Constitución española en su artículo 23 que no podía ser nadie juzgado más que por un Tribunal competente, y por los delitos consignados en las leyes? ¿No decía también el artículo 44 que en ningún caso la pena de confiscación de bienes podía ser aplicada? ¿Qué Gobierno liberal es ese, que suspende los derechos inviolables consignados en la Constitución por simples Decretos sin fuerza legal alguna? Así la idea del derecho, se ha borrado de la conciencia ciudadana en la zona roja.

El hábito de libertad se ha perdido en el desuso y las palabras Justicia, Orden y Respeto social, acaban por sonar en los oídos como dicciones sin sentido cuando no como amargos sarcasmos.

Bajo la máscara de esa pretendida legalidad, se han formulado por el Gobierno, las

brutalidades y los asesinatos de los adversarios políticos. El desdichado ex-ministro Salazar Alonso, fué fusilado por el "delito" de haber publicado un libro "Bajo el signo de la revolución", en el que se combatía a los extremistas. Así consta en los extractos que del juicio publicaron en sus números 20, 21 y 22 de septiembre los periódicos rojos "La Vanguardia" y "El Diario Gráfico".

En Valencia el 13 de febrero de 1937, se simuló proceso contra 122 abogados por el "nuevo delito" de haber protestado por el asesinato de Calvo Sotelo, y por ello fueron condenados a dos años de trabajos forzados y 75.000 pesetas de multa cada uno. ¡Esto es lo que nuestros enemigos entienden por liberalismo y democracia!

Otras veces, ni a esa máscara de formalismo se sujetaban las turbas y sin incoar siquiera proceso, asesinaban cobardemente en la Cárcel Modelo y en el Fuerte de Guadalupe a personalidades tan relevantes, como el Decano del Colegio de Abogados de Madrid, ex-Presidente de las Cortes y eminente orador don Melquíades Álvarez, a los ex-ministros Martínez de Velasco, Rico Abello, Alvarez Valdés, Conde de Santa Engracia, Leopoldo Matos y a los abogados Honorario Maura, Jorge Silvela, Juan Rovira y más de cien compañeros, de los Colegios de Abogados de Madrid, Barcelona y Valencia.

Esta es la libertad y la legalidad del Gobierno "legítimo" del monstruo Azaña. Esta es la libertad y la democracia, ante la cual se inclinan las "grandes democracias". Es inconcebible que la conciencia universal de ciertos pueblos no se haya sublevado, ni haya sentido ninguna emoción, ni ánimo de repulsa, ante tan brutales delitos.

No es fácil comprender cómo esa Europa democrática contempla sin inmutarse, en ciudades pleno siglo xx el martirio de familias que viven en perpetua angustia, esperando la ciega brutalidad que las aplaste. La parada de un auto a la puerta de la casa espeluzna. ¿Habría llegado el momento de la eterna separación para el padre o para el hijo? Hombres sin entrañas, almas sin conmiseración ¿vendrán a llevarse a seres queridos que no han cometido ningún delito, para ejecutarlos como si fuesen terribles malhechores? Así se agoniza

En broma y en serio

¡Menudo chasco llevé ayer por la mañana al encontrar ocupada la sección por mi madrina!

Menos mal a que Angélica de antemano ya sabía que su madrina de guerra tiene aires de poeta; pues si no, ¡dígame Dios, la enhorabuena exquisite que ella hubiera recibido de su ahijadito en tal día.

Con todo y aunque sabiendo su amor a la poesía, no pude menos ayer, Fiesta de la Pilarica, que felicitar sus versos y a fe que lo merecían.

Si en catorce años que tiene entiendo ya de las rimas, no te digo los trabajos que al ascender para arriba publicará en los periódicos de Ceuta y de la Península.

Como que yo estoy temiendo me deje atrás en la pista hacia el monte del Parnaso, por donde también las chicas pueden subir cuando quieran y más si son falangistas.

Al llegar aquí me acuerdo hablar de la Pilarica

Yo espero que me perdonen las personas baturricas, sabiendo, además, que hay plumas por encima de la mía.

ANGELIN.



"Para mudar color a la que es fea" (L. L. DE ARGENSOLA)

Así corroboró el inmortal poeta la eficiente influencia que para embellecer la tonalidad del cutis ejerce el jugo -- comunmente denominado leche -- de las almendras.

Mas, no es sólo el color el que bajo su acción se hermosa. Con ser importantísima esta propiedad de la leche de almendras, aún la superan en valía las acentuadamente emolientes, que la son peculiares, recio muro que oponer a la congestión del tejido epitelial constituyente del cutis, y, por tanto, regularidad perfecta en la función de las células que le forman. Y cuando un organismo se alimenta, asimila, excreta, respira y reproduce normalmente, ni decae ni envejece.

De lo expuesto se infiere la virtualidad de la leche de almendras para impedir las ARRUGAS, ABOLSAMIENTOS, FLACIDECES, PECAS, IRRITACIONES y ROJECES de la piel, a la par que para dotarla de una suavidad y tonalidad maravillosas.

Pero ello a condición de que el producto sea verdaderamente de almendras y por verdaderos técnicos preparado, como lo es la

"Leche de Almendras"

elaborada con las más selectas y de más elevado porcentaje en principios activos del Sur de España -- las mejores que existen -- por

Doctor Crespo y Hermano

EN SU LABORATORIO DE TOLOSA (España)

Frasco grande: Pesetas 9'00. Pequeño, pesetas, 5'50. Timbres, aparte.

Concesionario exclusivo -- al que pueden formularse pedidos -- para Marruecos Español:

Don Francisco Romero Rodriguez

Farmacia y droguería Calle José Antonio Primo de Rivera número 7 CEUTA

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular".

FIGNORACIONES. - DESEMPEÑOS
PRESTAMOS..... Con garantía personal.
PRESTAMOS..... Con garantía hipotecaria.

CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS
CAJA DE AHORROS

IMPOSICIONES REINTEGROS
Tipos de interés

Libretas ordinarias de ahorro el 2'50 por 100.
Imposiciones a plazo de 3 meses el 2'50 por 100.
Imposiciones a plazo de 6 meses el 3 por 100.
Imposiciones a plazo de 1 año el 3'50 por 100.

HORARIO..... Mañana de 10 a 12 y media.
Tarde de 3 y media a 5.
Consultas e informes..... Dirección. De 10 a 12.

Lea V. EL FARO

CALZADO SIEMPRE LUSTROSO? CREMA FLECHA

lentamente entre la incertidumbre y el miedo. ¡Es inconcebible cómo se puede sobrevivir a semejantes dolores! La población civil, sin conocer otra cosa que la indignación y el dolor, vacilante y anémica, se ha bitúa a todas las servidumbres, eterna esclava de la fuerza ciega, colocada por la desesperación en los umbrales de la muerte.

Y a esa universal hecatombe a ese colosal asesinato nacional, ¿se tiene la avilantez de llamar Estado liberal y democrático?

La revolución española no es una lucha por ideas. Decir lo contrario es una patraña sarcástica de los rojos. No luchan ideas, sino conductas. La libertad y democracia de nuestros enemigos, está simbolizada por los ministros de Justicia rojos

que para escarnecerlo, lo son primero Juan García Oliver, ex-presidentario condenado por delitos comunes y después al exaltador de Bancos, el ladrón profesional González Peña.

Es una saucedía social sin precedentes, un combate feroz, una agitación estéril una exaltación de la fuerza bruta, que sólo busca el derrumbamiento de todo el edificio moral y material construido por los siglos.

Los hombres austeros y justos, han de abrazar siempre, sin mirar sus conveniencias, la causa de la justicia. Porque, el que en presencia de un crimen, por conveniencia, por cálculo, se ocupe de hombres y conviene "traer luntariamente" con los asesinatos, es su cómplice.

He aquí por qué, las propias circunstancias han hecho que se deslindasen los campos que actualmente combaten en España: en uno están los caballeros, los honrados, los paladines del derecho y de la justicia, los que mueren por un ideal de redención y de Patria; en el otro, se agitan los salteadores, los asesinos, los hombres feroces, sin amor ni piedad, a los que es indiferente la vida del prójimo, y el hundimiento de España con tal de sostener sus conveniencias personales y dar satisfacción a sus instintos feroces.

NOTICIAS VARIAS
SE ALQUILAN habitaciones amuebladas con cuarto de baño. Precios módicos.
Teniente Pacheco, 14. Bajo izquierda.

EMILIO ZAMONILLO acepta Administraciones de Fincas Urbanas.--Plaza de Torrijos, 26. Ceuta.

COMPRAR máquina escribir por table. Romero. Hotel Alhambra.

DATOS PARA PEDIR LOTERIA: Lotería Escámez. -- Sevilla. -- Mándeme reembolso billete próximo sorteo. Fulano.

SALUDO GRATO
En el día de ayer nos fué muy grato saludar en esta ciudad, a la Reverenda Madre Superiora General de las Madres Concepcionistas, que ha venido a visitar la nueva instalación hecha por esta Orden, y de la cual nos ocupamos días pasados.

A tan respetable madre, presentamos el homenaje de nuestra más distinguida consideración y respeto, deseándole lo sea muy grata su estancia en esta ciudad.

CERVANTES
Jueves 13 octubre 1938. -- III Año Triunfal.
Continua de 6 a 1
Hispania Tobis, la marca de los grandes éxitos presenta la extraordinaria superproducción:
UNA NOCHE
CON EL EMPERADOR
de la que es protagonista la simpática estrella JENNY JUGO, la que luce toda la gama de su arte magnífico, contagiando al espectador el delicioso optimismo de su alegría juvenil.
En el mismo programa el número cinco del cada día más interesante ESPAÑOL
NOTICIAS ESPAÑOL
editado por el Departamento Nacional de Cinematografía, y en cuyo sumario figuran: LA GRAN OFENSIVA DEL EBRRO. La toma de la sierra de Pandols. LA GRAN OFENSIVA DE EXTREMADURA. Los triunfales avances nacionales en La Serena. ESCENAS AUTÉNTICAS DE MADRID durante el dominio rojo, que causarán sensación.

Comité Económico Local de Ceuta

AVISO A LOS TENEDORES O ACAPARADORES DE PIELS FRESCAS

En cumplimiento de una Circular del Comité Económico Local todos los tenedores o acaparadores de pieles están obligados a ceder, en el plazo de 15 días a partir de la fecha del presente anuncio...

PIELS Y CURTIDOS

Se pone en conocimiento de todos los industriales, comerciantes, tenedores de pieles en bruto, curtidos zapaletos, ta labareros, etc., que con toda urgencia se sirvan personarse en las oficinas de este Comité...

Agencia DELGADO DEPARTAMENTO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

LA CONSTRUCTORA ESPAÑOLA

DE MANUEL VILLALOBOS -- Calle Torrijos, núm. 5. -- CEUTA

Alpargatas, Sandalias y Zapatillas -- Talleres: Antiguo Mercado, núm. 22. Detall: en el Nuevo Mercado, Planta Pescadería

NOTA DE PRECIOS Alpargatas con lona extra, piso de material: número 26 al 28 a pesetas 3'75; número 29 al 31 a pesetas 4'00; número 32 al 34 a pesetas 4'50; número 35 al 37 a pesetas 5'00 y número 38 al 42 a pesetas 5'50.

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1.

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López

OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa.

PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16. -- CEUTA: Sra. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8. -- MELILLA: Sra. Viuda de Samuel Salama. -- HUELVA: Sra. Domínguez Hermanos. -- MÁLAGA: Sra. Suñer de Celestino Echevarría. -- CÁDIZ: D. Emilio Haart. -- ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez. -- MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina. -- VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero. -- RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa. -- LARACHE: Don José Torres Aspa.

Se compran muebles usados

Razón: Soberanía Nacional, número 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja) y General Serrano, número 9.

Compañía de Navegación «Tirrenia»

Vapor «FIRENZE» estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el 10 de octubre y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 16 del mismo mes.

LUCIDOR EL LIMPIAMETALES QUE NUBLA AL SOL

Faizange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. CENTRAL NACIONAL - SINDICALISTA

MANTECA ARIAS OVIEDO

DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUAN

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 15 Refugio de Hadú Encargado: Cayetano. José Padilla Navarro; Antonio Guillén Pérez; Crisanto Segado Fernández; Tomás Segado León; Juan Aguilar Tornay; Manuel Mata Seglar; Gonzalo Alvarez Rey; Bartolomé Ferrer Oliva; Cayetano Albarracín León; Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Lea Vd. El Faro



¿QUIERE Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

Naga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.

MÚTUA DE CEUTA Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley, con el menor coste posible.

MUCHA ATENCION SEÑORES LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS QUE YO LES PUEDO SUMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN Disponible Losetas de cuatro pastillas de 20x20. no hay de mejores. Tubos y canales de cemento de 10 hasta 60 cms. diámetro.

José García Campos; Juan Soto Moreno; Antonio Vilches Cano; Juan Borrás Ferrá; Alfonso Ríos Orellana; Juan García Domínguez; Luis Cortés Ladrón; Rafael Rojas Lara; Antonio Muñoz Sánchez; Antonio Soto Moreno.

Recinto Sur Encargado: Rogelio Medina. Francisco Sarmiento Medina. Francisco Vega Castillo; Cristóbal Castro Garrido; Manuel Bernál Rodríguez; Antonio García Meridán; Francisco Vázquez Jiménez; Cristóbal Lirio Gil; José Guerrero del Castaño; Antonio Martín Castillo; Juan González Durán; Aniceto González Figueredo; José Cabeza Vázquez; Francisco Salmerón Medina; Pedro Blanco Domínguez; Nicolás Sánchez Carrasco; Manuel Padial Molina; Francisco Galán Piña; Francisco Hinojosa Granja; José Camino Noriega; Pedro Pérez Castillo. Ceuta 7 de octubre 1938. -- III Año Triunfal.

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 17 Hadú Encargado: Cayetano. Juan Sánchez Calle; Diego López Norales; José Domínguez Castaño; Miguel Martín Romero; José Rodríguez Domínguez; Antonio Moreno Muñoz; Sebastián Dionis Morales; Antonio Delgado Jiménez; Manuel Dionis Becerra; Francisco Ballesta Gil; José Bueno Martín; Jocio de los Santos García; Francisco Sarmiento Reyes; Agustín Quintana Canto; Francisco Delgado Delgado; Juan Piñero Rodríguez; Rafael Panlagua García; Lázaro Cervera Guillén; Miguel Roldán Expósito; José Requena Rojas; Juan Moreno Antón; Bernardo Prieto Pintado; Daniel Leal Fernández; Eduardo Cafete Martínez.

Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero. Antonio Gómez Moreno; José García Miranda; Miguel Portes Palacio; Francisco García Sánchez; Pedro Albarracín Melado; Ramón Morales David; Antonio Jiménez Lago; Nicolás Contreras Paredes; Rafael Cortés Obispo; José Amador Alfonso; Joaquín Carro Martín; Bartolomé Pérez León; Juan Chertino Martín; Diego Luque Manzanares; José Luis Guerrero.

Plaza de Azúcar Encargado: José Ocaña Peralta. Manuel del Valle Revidiego; Francisco Domínguez Brasal; Juan López Sellera; Francisco Pineda Pérez; Antonio García Calle; José Oña García; Andrés Muñoz Camuñez; Bernardo Montero Torres; Luis Durán del Pozo; José Medinilla Cárdena.

Plaza de Ruíz Encargado: Manuel Molero.

Plaza de Azúcar Encargado: M. Molero. José Ortega Rojas; Antonio López Martínez; Serafín Fernández Fernández; Miguel García Expósito; Francisco Guzmán Romero; Antonio López Montero; Antonio Ponce Bermúdez; Pedro Cervantes Sánchez; Antonio González Torres; Rafael Gil Pérez; Manuel Chenal Borrego; Juan Ayo Tejuca; Félix García Grosó; Sebastián Morales Lunares; Antonio Cafi zares Pérez; Juan Fernández Rodríguez; José Cáceres Vázquez; Juan Carbonero Rodríguez; Manuel Galindo Palmeyro.

Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero.

Plaza de Azúcar Encargado: José Ocaña Peralta.

Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero.

El Encargado rino Márquez; José Merino Lorente. Ceuta 8 de octubre de 1938. -- III Año Triunfal.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud Yo padeci también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

«SPRIN» «SPRIN» «SPRIN» Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

Goliat Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Ceramica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR Bicycletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm. PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO LA TECNICA ING. E. RUDT TETUAN GENERAL PRIM, 12, PRAL. Teléfono 136. -- Apartado 83

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Brandes almacenes de tejidos CASA IBAÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

Sociedad Anónima Weil Fábricas de hielo. -- Cámaras frigoríficas. -- Aguas carbónicas y jarabes DEPOSITARIO DE LA CERVEZA «DAMM» VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursales en Ceuta y Villa Nador. -- Casa Central en Melilla.

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

La Espigade Oro Pan español, francés y Viena. -- Especialidad en pan moreno. -- Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8 CEUTA

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Se impone por su calidad RUTE

LA LIRA ITALIANA

¿A cuánto asciende la reserva oro de Italia? A cuatro mil millones oro. No es una gran cifra, pero es una cifra honesta, tranquilizadora y hasta prometedora.

Desde octubre de 1936 hasta hoy la lira se ha mantenido firme en el cambio. Es necesario recordar que la depreciación de octubre de 1936 se debió exclusivamente a razones de índole internacional.

Este aumento de precios terminó en aquella fecha una modificación de la lira turística. Es decir, se estableció que para comprar cien liras se necesitaba un número menor de francos de libras esterlinas o de marcos.

El fracaso de las democracias

Aun existiendo una corriente de positiva decadencia de los sistemas democráticos, como formas de Gobierno, no podíamos esperar jamás un fracaso de tanta trascendencia y tan sonada como el que significa el éxito claro, fácil y leal de la Conferencia de Munich.

En la farsa democrática de una Organización, que habiendo sido creada para mantener la paz, no consigue otra cosa que sembrar animosidades entre las potencias que la componen.

España ha salvado a Europa del comunismo, con su sangre; y Europa en Munich, al Mundo, de la guerra y el desastre.

Quiénes se prestieron? Pues los que tenían prestigio y fuerza bastante para que su presencia fuera imprescindible. Sin fingimientos. En la Conferencia de Munich, Europa se ha encontrado a sí misma. Significa, la Verdad.

Existía un Organismo Internacional creado expresamente por los países democráticos para dirimir tales cuestiones. Sin embargo, conociendo la inutilidad de tal institución, que representa la ficción, la achacosa daci parlamentaria de turbios manejos, verdadera carcoma de los presentes tiempos, se prescindió de ella y se acudió a lo leal, a lo cierto. Los intereses en juego eran demasiado altos, para intentar resolverlo todo

Elasticidad



El perfecto equilibrio mismo se refleja en la elasticidad física y mental para todo éxito en la vida.



Varias noticias de la España liberada

DISPOSICIONES OFICIALES. Burgos, 12. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio de Defensa Nacional. — Subsecretaría del Ejército. — Juicio contradictorio. Orden general del Ejército del Centro de 23 de septiembre último, con el resumen del expediente sobre rescisión de la Cruz Laureada de San Fernando.

Marina. — Orden disponiendo de la baja en la Armada (reserva naval) del capitán de la marina mercante, don Antonio Nema Macías.

Curso. — Orden autorizando para el curso de oficiales provisionales de la Armada, a don Jesús Celso González.

Los agraciados con el premio "GORDO" del sorteo extraordinario de la Cruz Roja.

Pamplona, 12. — A su primera hora de la tarde de ayer se puso por el premio gordo de la Lotería de la Cruz Roja, había correspondido a esta capital, siendo el número premiado el 22.320.

Los periodistas se lanzaron seguidamente a la calle en busca de los felices afortunados y averiguaron que el billete había sido vendido por la administración de Loterías de la calle de Zapatería.

Allá fueron y el lotero les informó que en efecto, algunos de los décimos del billete premiado habían sido vendidos en su establecimiento y otros por vendedores ambulantes en participaciones de cinco pesetas.

El lotero también distribuyó cinco décimos en participaciones, hallándose, por tanto muy repartido.

Uno de los décimos del número agraciado lo jugaba don Fermín Cortés, otro lo adquirió un joven médico militar, cuyo nombre se ignora, que vino a Pamplona, procedente del frente en uso de permiso y otro la señora viuda de Chocarra, muy conocida en esta capital.

UN DONATIVO DE 45.000 PESTAS PARA "AUXILIO SOCIAL" Y FRENTES Y HOSPITALES EN PAMPLONA.

Pamplona, 12. — Por la Presidencia de la Conferencia de San Antonio, se ha hecho entrega al Gobernador civil de cuarenta y cinco mil pesetas, con destino a fines benéficos, según su deseo que se distribuya la mitad para Auxilio Social y la

Varias informaciones de radio

LOS SUCEOS EN PALESTINA

Tropas inglesas encuentran cadáveres abandonados en las carreteras.

Jerusalén, 12. — En Palestina continúan registrándose sangrientos sucesos. En uno de los pueblos hubo un combate resultando muertos cuatro árabes.

En otro árabes al suroeste de Jerusalén ha habido otro combate entre las tropas inglesas y los revoltosos árabes, registrándose igualmente bastantes bajas.

La huelga de los obreros del Metro en Londres.

Londres, 12. — La huelga de los obreros de una estación del Metro que comenzó ayer, se ha extendido en el día de hoy al personal y mozos de otras estaciones.

UN PATRIÓTIICO CONCURSO EN PORTUGAL.

Lisboa, 12. — En el patriótico concurso organizado por la Delegación de Propaganda Nacional para premiar a la aldea más favorecida de la zona de Montez, después del detenido examen hecho por el Jurado calificador de sus circunstancias, usos y costumbres. El premio, consistente en un gallo de plata, será colocado en el alio de la torre de la Iglesia de la aldea.

DESCUBRIMIENTO DE UNA LAPIDA A LA MEMORIA DE UN HEROICO CAPITAN LUSITANO.

Lisboa, 12. — En la sala de armas del Batallón de Ametralladoras número 1, ha tenido lugar el solemne acto del descubrimiento de una lápida, a la

EL REY LEOPOLDO DE BELGICA ASISTE A LA INAUGURACION DEL MONUMENTO ERIGIDO EN MEMORIA DE SU PADRE, EL REY ALBERTO. EN PARIS

Pronuncian discursos el presidente de la República francesa y el monarca belga.

París, 12. — Con asistencia del presidente de la República, señor Lebrun, el Rey Leopoldo de Bélgica, la Reina madre Isabel, y la princesa de Plamonde, fué inaugurada la estatua ecuestre erigida en memoria del rey Alberto de Bélgica.

SE ESPERA HOY EN BERLIN AL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE CECOSLOVAQUIA.

Berlin, 12. — El ministro de relaciones exteriores de Checoslovaquia se espera en esta ciudad mañana.

SE CREE QUE EL PARTIDO COMUNISTA CHECO SE DISOLVERA VOLUNTARIAMENTE.

Fraga, 12. — Todavía no ha sido confirmada la noticia de que se haya acordado la disolución del partido comunista por el Gobierno checo.

SOBRE EL AUMENTO DE LA DEFENSA BRITANICA.

Londres, 12. — El ministro de Obras Públicas de la Gran Bretaña, declaró ayer, aludiendo a la solución pacífica de la reciente crisis internacional, que no existe contradicción alguna en las afirmaciones de Chamberlain y la opinión del Gobierno, según la cual, la defensa británica debe aumentarse considerablemente.

LA HEGEMONIA ENTRE LA ECONOMIA DE ALEMANIA Y CECOSLOVAQUIA.

Londres, 12. — La prensa londinense, continúa siguiendo con atención el itinerario del ministro de la Economía General del Reich, con motivo de su viaje a Turquía y a los países balcánicos.

SE CREE QUE HA COMENZADO LA OFENSIVA JAPONESA CONTRA CANTON.

Tokio, 12. — Comunican de fuente oficial que el Ejército y la Marina del Japón han iniciado las operaciones militares contra la China Meridional.

El objetivo de esta nueva ofensiva, es cortar por completo el aprovisionamiento militar del Ejército chino, el cual se hacía por Canton. Cortando este fe-

Así es la noble raza hispana

En la acción de levantar a la patria y honrar su historia, dan ejemplo hoy y para mañana, febrilidad de continuidad. Sentimientos de peso abrumador de angustia herencia y toda la dureza del camino a recorrer. Pero también sentimos en la conciencia una pujanza firme que nos permite afrontar el encargo de seguir en la lucha firme, tenaces, cada día más ilustros de que vamos, por fin, a llevar el nombre de la patria al grado de grandeza con que la señalan aquellos que por ella murieron y aún mueren: lo mejor de España. Presentes están fuertes en nuestro afán; impasibles quedamos todos, en nuestro ademán de espera triunfal. Corra la raza en pie y solo de rodillas ante Dios y ante el Pilar. España indómita, que solo sabe someterse a la voluntad y orden del Caudillo. Van guardia y retaguardia, es todo uno, y el mismo Dios y la Virgen del Pilar nos darán constantes victorias y a estas alturas orden, confianza y fe. La Virgen del Pilar no nos regateará su ayuda ni en el frente ni en la retaguardia; pero si llegasen serían lo mismo: España no vacila. España no cede si misma. La raza que descubrió un mundo, que supo civilizar y acudió siempre entera a la defensa de la civilización cristiana, asombrando a las generaciones, por su espiritualidad, su genio y su cultura. No admite mediación de nadie; por que España quiere ser una, grande y libre. Y lo será, porque sabe luchar para lograrlo. El Caudillo, el oficial, el soldado, la madre, la muchacha y el niño, vibran al mismo son y rayan a la misma altura, cuando la voz de la raza expresa su más profundo sentir con este grito: ¡Nil veces santo que dice: ¡Arriba España!

Academia Casares

GALEA, 14. DIRECTOR: DON JOSE CASARES ROLDAN. TELEFONO 3-7-5.

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA

Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA. Jándome, 27 (esquina Sagasta). CEUTA.

Cayetano de la Vega Diaz MEDICO - OCULISTA

Consulta: De 3 a 5. Teléfono 417. Soberanía Nacional, 70, primero. CEUTA.

Doctor P. González-Maba. GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3. Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA.

ALHAJAS. Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte. JOYERIA "LA ESMERALDA". Soberanía Nacional, 6. CEUTA. Teléfono, 795.

Doctora Antonia Castillo. Especialista en partos y enfermedades de la mujer. Consultas de 10 a 12 y de 2 a 5.